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香港文匯報訊（記者張仕珍西安報

道）陝西省省長婁勤儉8日在西安會見

香港文匯報董事長、社長王樹成一行

時表示，隨 西部大開發的推進，國

家將陝西的發展定位為西部創新高地

和內陸開發開放高地，陝西當前正處

在經濟發展的上升通道，後發優勢明

顯，未來陝港兩地合作空間大，尤其

是在科技與金融方面。

打造內陸開發開放高地

婁勤儉表示，當前陝西正處在一個

很好的發展階段，在煤炭價格持續下

降的影響下，陝西的裝備工業、電子

信息產業發展迅速，為陝西經濟奠定

了良好的基礎，去年經濟增速達到

12.9%，今年上半年又保持了11%的增

速。

他指出，當前中央和國家多項政策

都把陝西的發展提到了國家發展戰

略，中央提出優先支持西部大開發，

李克強總理要求陝西打造西部創新高

地和內陸開發開放高地，國家關天經

濟區提出將西安打造成國際化大都

市，這一系列戰略為陝西發展營造了

良好的環境和勢頭，陝西後發優勢日

益明顯。

王樹成：陝西前景不可限量

婁勤儉並表示，香港金融業發達，

陝西的科技實力雄厚，未來兩地可加

強科技與金融的合作。他同時對香港

文匯報長期以來對陝西的報道和關注

表示感謝，並希望文匯報繼續支持陝

西。

王樹成表示，陝西具有豐厚的歷史

文化底蘊和突出的人才優勢，一旦步

入發展快車道，前景不可限量。陝西

近年的發展不僅中央高度重視，海外

也很關注，香港文匯報將繼續發揮愛

國愛港旗艦報章的作用，為陝西對外

開放做好宣傳工作。

他指出，陝西當前正在打造內陸開

發開放高地，香港文匯報目前有33個

海外版，每日200萬份發行量，可利

用這一平台為陝西對外開放搭建橋

樑，加深港人和國際社會對陝西的了

解。

針對今年陝西赴港招商活動，香港

文匯報副總經理姜增和和陝西省商務

廳廳長姚超英還分別進行了交流。
■陝西省省長婁勤儉（左五）、省政府秘書長陳國強（右五）、省商務廳廳長姚超英（右四）等

會見香港文匯報董事長、社長王樹成（左四）、副總經理姜增和（左三）一行。

婁勤儉：陝港科技金融合作空間大

■江西省永新縣高市鄉闔家村尹家壟368畝稻田缺水，

晚稻無法插秧。 新華社
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京黑屠場年賣病死豬近3萬斤

長江中下游大旱 500萬人飲水難

衛計委：依社會發展完善生育政策

媒體爆賽諾菲行賄方式「多元」禮品現金每月「輸送」

每開一劑藥 回扣80元

香港文匯報訊（記者 田一涵 北京報道）北京市警方曾於去年
搗毀了一處非法屠宰點，北京海淀區法院於日前公開審理此案。
警方公報顯示，被逮捕以前，犯罪嫌疑人呂江永已在此屠宰、銷
售病死豬達一年之久，期間，賣出病死豬肉近3萬斤。這些變質
豬肉從該非法屠宰點，流入北京的各大農貿市場及高校食堂。

北京市獸醫實驗診斷所對這些沒蓋檢疫章的豬肉出具的檢測報
告稱，豬肉組織中豬偽狂犬病等檢測結果為陽性，可判定該批豬
肉為病害肉。

針對這些豬肉流入市場的渠道，警方表示，一般生豬屠宰後進
入市場銷售，必須由動物檢疫機構出具檢疫合格證明，一般檢疫
票是「一豬一票」，每張票有編號，分割出來的每塊豬肉也都有
相對應的編號。銷售「病死豬肉」的經營者，在從正規渠道進貨
時，獲得正規的檢疫票，在出售劣等豬肉時，用同一張正規票據
反覆出示，無論是市場管理人員，還是餐飲機構，都很少認真去
看。

富平6官員因賣嬰案被免職
香港文匯報訊（記者熊曉芳西安報道）陝西省富平縣婦幼保健

院醫生張淑俠涉嫌拐賣新生兒案發生後，社會高度關注，9日，
富平縣對相關責任人組織進行了處理，分管副縣長李雷平、衛生
局局長汲新民、分管副局長卞慈梅、婦幼保健院院長王莉、分管
副院長姚軍民和分管護理工作的工會主席宋粉玲等6人被免職。

據了解，事件發生後，陝西省和渭南市主要領導高度重視，
要求依法打擊犯罪，依紀追究責任。富平縣隨即成立了處理拐
賣嬰兒案件工作領導小組，加大案件偵破力度。截至目前，公
安機關已接到群眾報案55起，其中涉及嫌疑人張淑俠的26起

（經初步核查確定10起不屬於刑事案件），立案查實5起，其他
正在核查中。

香港文匯報訊（記者 張仕珍 西安報道）

西安是中國西部的一個重要城市，在全國經
濟下滑的形勢下，今年上半年，西安經濟保
持了11.3%的高速增長。西安市長董軍表
示，高新技術產業和旅遊產業是西安的優勢
產業，希望加強西港兩地的合作，也歡迎港
商到西安投資。

董軍8日在會見香港文匯報董事長、社長
王樹成一行時表示，西安的科技實力雄厚，
近年來與香港工商界的聯繫日益密切，經貿
合作步伐明顯加快，希望與香港繼續保持和
加強合作，攜手創造雙贏。

三星項目明年投產

董軍指出，西安的高新技術產業、裝備製
造業和生物開發等產業目前發展很快，優勢
明顯，尤其是西安的電子IT項目。去年，韓
國三星項目正式落戶西安，很好地帶動了相
關產業的發展，明年該項目將正式投產，希
望關聯的客商能與之聯繫，也希望更多有實
力、有長項的企業到西安投資，多合作。

董軍表示，香港文匯報是一份具有全球影
響力的華文大報，為香港與內地之間的交流
合作發揮了積極作用。近年來，通過香港文
匯報這個窗口，西安與香港的經貿合作步伐
明顯加快，希望香港文匯報與西安繼續保持
和加強合作。

西港合作日益緊密

王樹成說，西安是一座歷史文化底蘊非常
深厚的城市，也是一座充滿無限希望的城
市，近年來經濟社會發展迅速，對外界的吸
引力也越來越大。

他表示，香港文匯報將充分發揮內引外聯
作用，用港人的視角和海外的語言，積極為
西安擴大對外宣傳，深化兩地交流合作，助
推西安走向世界。他並祝願西安早日建成國
際化大都市。

繼英國製藥巨頭葛蘭素史克公司
涉嫌賄賂中國醫院和醫生遭中

國警方調查後，法國賽諾菲製藥廠承
認，8月初已受到中國政府反貪腐的
調查。

支付「研究經費」逾百萬

《21世紀經濟報導》的報道指出，
名為「培根」的爆料者舉報，2007年
11月前後，賽諾菲向北京、上海、杭
州及廣州的79家醫院503名醫生行
賄，以換取這些醫生多開賽諾菲出廠
的藥。

報道透露，醫生每開一個處方，可
獲80元的回扣，賽諾菲則以研究經費
名義向這些醫生支付約169萬元。除
了這79家醫院，賽諾菲還向北京地區

的5家醫院43位醫生，每月以現金報
銷、禮品贈送等方式，利益輸送2萬
多元。

賽諾菲昨天發表聲明，對舉報行賄
事件非常重視，已就此展開調查。賽
諾菲還強調，該公司堅決尊重其經營
所在國的法律規定，對任何不道德做
法採取零容忍態度。

聲明並就報道中所提到的研究經費
涉嫌行賄解釋，新藥上市後的臨床監
測試驗在全球被普遍採用，給醫生支
付此項勞動報酬亦屬於正常範圍。

法國《世界報》（Le Monde）則指
出，賽諾菲承認，8月初，中國工商
公共管理局已對內地賽諾菲的一個分
部就價格操縱和貪腐情形進行調查。
賽諾菲製藥集團在中國共有11個分

部，約6,500名員工。

浙江對該省涉事醫院調查

北京市衛生局相關人員8日表示，
已關注到此新聞並已上報領導及紀檢
監察部門，目前正等待回覆。

市衛生行政部門相關人員強調，凡
是有證據的商業賄賂舉報，各級衛生
行政部門和紀檢部門絕對不會姑息，

醫生收受藥品公司回扣與收取病人用
於感謝的「紅包」意義不同，前者屬
於商業賄賂，歸紀檢部門監管。

此外，浙江省衛生廳8日晚上在其
官方微博上表示，看到網絡關於該則
報道後，該廳高度重視，已在第一時
間部署開展調查。目前網絡報道中所
列的該省有關醫院已經開展自查工
作。

香港文匯報訊 綜合消息：內地媒體揭發法國醫藥巨頭賽諾菲

（Sanofi）涉嫌向500多名內地醫生行賄。報道透露，醫生每開一個

處方，可獲80元（人民幣，下同）的回扣，賽諾菲則以研究經費名

義向這些醫生支付約169萬元。北京市衛生局相關人員表示，已關

注到此新聞並已上報領導及紀檢監察部門，目前正等待回覆。浙江

省衛生廳已對該省涉事醫院展開調查。

香港文匯報訊 據中新社報道：長江防汛抗旱總
指揮部辦公室9日在武漢通報稱，7月份以來，受
持續高溫少雨天氣影響，長江中下游和西南地區
東部等省市出現嚴重旱情，截至本月7日已造成
500多萬人口出現臨時飲水困難。

長江防總辦負責人9日介紹稱，今年入汛以來，
湖南、貴州、湖北、重慶等地降雨偏少一至三成，
特別是7月份以來，降雨量比常年同期偏少三至五
成。其中湖南省7月份累計平均降雨30.7毫米，偏
少75.4%，為新中國成立以來同期雨量最少年份，
婁底、邵陽、懷化、衡陽降雨偏少九成以上。

受持續高溫少雨天氣影響，長江中下游地區塘

庫蓄水偏少，部分江河湖泊水位持續下降。
湖北省水庫蓄水104億立方米，比歷史均值偏

少兩成，鄂北、鄂中共有5座大型、8座中型、
1092座小型水庫低於死水位，有62座大中型水庫
因低於或接近死水位無法自流灌溉，68座小型水
庫、9.3萬口塘堰乾涸、523條山溝河溪斷流。江
西省有21條河道斷流、42座水庫乾涸、37眼電井
出水不足。

目前，長江中下游地區旱情還在迅速擴大。據
初步統計，截至7日，湖南、貴州、湖北、重慶、
江西、安徽等6省（市）有500多萬人、200多萬頭
大牲畜因旱出現臨時飲水困難。

香港文匯報訊（記者 張玲傑、實習記者 白力

民 合肥報道）8月9日凌晨3時45分，安徽合淮
阜高速南段往阜陽方向111KM+500米處（合肥
長豐縣境內楊廟道口以南14公里路段），一輛大
客車與一輛重型貨車發生追尾相撞事故。截至
目前，事故已造成8人當場死亡，36人受傷（其
中3人重傷），2人經搶救無效不幸遇難。

據初步調查，事故係一輛上海至穎上的核載
53人的大客車，追尾撞上一輛載滿石質地磚的
重型半掛牽引車，因追尾衝撞嚴重，客車頭部
撞擊後陷入貨車尾部，造成客車前4排到5排座
位被擠壓並被石質地磚掩埋。上午7時50分，最
後一名被困者在消防努力下被救出，現場一名
遇難者遺體也被運走。

據多名傷者介紹，客車上尚有空位，並未超
載。車上座位已全部傾倒脫離原來位置，其中前
三排乘客傷亡極其嚴重。據了解，事發後車上乘
客互相救援，其中有2名高三學生砸窗救出6人。

目前現場救援工作已基本結束，事故原因和
死者身份正進一步調查。

香港文匯報訊（記者高麗丹北京報道）國家衛生

計生委新聞發言人鄧海華昨日強調，當前和今後一

個時期，國家衛生計生委將適應經濟社會發展和人

口長期均衡發展的要求，積極穩妥地做好完善生育

政策的相關工作。

鄧海華稱，本月2日衛計委新聞發言人、宣傳司司長

毛群安已經向媒體報道的中國可能放開二胎的問題做

了具體回應，表明了衛計委的態度。本周二，國家衛

生計生委印發的《服務百姓健康行動實施計劃》中明

確提出了，要完善生育政策，適時出台調整的方案。

鄧海華強調，按照中央的要求，原來的國家人口

計生委和組建以後的國家衛生計生委對完善生育政

策問題進行了大量的調研論證，當前和今後一個時

期，國家衛生計生委將按照中央的決策部署，適應

經濟社會發展和人口長期均衡發展的要求，積極穩

妥地做好完善生育政策的相關工作。

香港文匯報（實習記者 高施

倩 杭州報道）杭州近日下發
《杭州市支持浙商創業創新促進
杭州發展規劃(2013-2015年)》，
擬用3年時間打造「全國浙商總

部中心」，並爭取引進世界和中國500強項目30個，
項目到位資金累計1500億元。

《規劃》要求，杭州在支持浙商時，要將「引
資、引智、引技」結合起來。對於引進的浙商企
業，杭州鼓勵圍繞現代服務業、旅遊綜合體、文化
創意產業、高新技術產業和先進製造業發展。據
悉，杭州此次重點推出56個浙商回歸引進重大項
目，總投資累計1,366.94億元。其中，現代服務業項
目和文化創意產業項目分別為577.66億元、238.11億
元，該兩個產業的項目投資額約佔總投資額的
60%。

此外，杭州將打造錢江新城、錢江世紀城和武林
中央商務區三大中央商務區，並推進創新創業新天

地、黃龍西溪總部企業集聚區等職能型總部企業集
聚區，以吸引行業中處於領先地位的國內外浙商企
業來設立總部，或者區域性總部或研發營銷等職能
性總部，發揮總部經濟的導向作用。

在加強與境內外區域組織和城市合作方面，杭州支
持浙商拓展外部空間，培育東盟、非洲、南美等新興
市場，並引導和支持中小企業利用電子商務平台開展
網上進出口貿易，加快建設自主國際營銷網絡。

■法國醫藥巨頭賽諾菲

被揭發涉嫌向內地500多

名醫生行賄。圖為賽諾

菲商標。 網上圖片

■杭州市江干區

已設立浙商總部

中心大樓。

■合肥市公安消防支隊官兵在事故現場進行搶

救。 新華社

■西安市市長董軍（右）與香港文匯報董事長、社長王樹成親

切交談。


